
VfB Stuttgart
Beitrag von „Threadstarter“ vom 8. Mai 2008, 12:12

Der gute Schäfer hat gegen Dortmund nen gscheiten Patzer fabriziert.
Bin mal gespannnt wies für den bei den Schwaben weitergeht?
Laut Blödzeitung wird er sich wohl nimmer lang halten können.

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 8. Mai 2008, 12:18

ich denke das er nächst woche bestimmt nicht im Tor stehen wird.

Gegen Bielefeld sollte sich der VFB keine solchen Patzer erlauben 

Beitrag von „Dude“ vom 8. Mai 2008, 17:08

was für ein versager

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 8. Mai 2008, 17:20

dann kann er ja zu uns 

Beitrag von „Andreasson“ vom 8. Mai 2008, 18:13
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Zitat von Dude 

was für ein versager

du sagst es.....war schon immer der meinung!
mann, was fühle ich mich bestätigt 

Beitrag von „GLUBB“ vom 8. Mai 2008, 19:06

gerade auf rtl:

stuttgart will lehmann. er selbst will noch 1-2 jahre in deutschland auf höchsten niveau spielen.

tja rapha...das wars wohl entgültig mit der nummer 1

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 8. Mai 2008, 19:08

Tja, da wärst du doch lieber beim Glubb geblieben!

Beitrag von „Andreasson“ vom 8. Mai 2008, 19:12

Zitat von GLUBB 

gerade auf rtl:
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stuttgart will lehmann. er selbst will noch 1-2 jahre in deutschland auf höchsten niveau
spielen.

tja rapha...das wars wohl entgültig mit der nummer 1

es wird sich doch bestimmt was in liga 2 finden......wenn nicht, dann
eben zurück heim nach lübeck..... 

Beitrag von „PsYcHo“ vom 8. Mai 2008, 19:45

Von mir aus könnt ihr mich erschlagen... aber ich würd ihn gern wieder in Nürnberg sehen 

Beitrag von „Andyk“ vom 8. Mai 2008, 19:47

Zitat von PsYcHo 

Von mir aus könnt ihr mich erschlagen... aber ich würd ihn gern wieder in
Nürnberg sehen 

Ok 

Du willst ihn wirklich zurück in Nürnberg haben,nach den vielen Patzern,die er sich geleistet
hat?

Beitrag von „PsYcHo“ vom 8. Mai 2008, 19:50
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Die Patzer hat er sich im Stuttgarter Trikot geleistet  Ich könnte mir gut vorstellen, dass er
hier zu alter Stärke zurückfinden könnte.

Beitrag von „Andyk“ vom 8. Mai 2008, 19:52

Stellt sich nur die Frage,ob Stuttgart die 2 Millionen Ablöse wiederhaben will.
Wahrscheinlich schon.
Die ist er aber nicht mehr wert.

Beitrag von „PsYcHo“ vom 8. Mai 2008, 19:56

Wenn sie einen Lehmann oder Enke verpflichten, sind sie sicherlich froh einen Schäfer von der
Gehaltsliste zu haben.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 8. Mai 2008, 23:16

Zitat von PsYcHo 

Von mir aus könnt ihr mich erschlagen... aber ich würd ihn gern wieder in Nürnberg
sehen 

Fänd ich net gut. Man sollte das Kapitel Schäfer geschlossen lassen.
Er ist halt kein Andy Köpke 

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 8. Mai 2008, 23:51
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bin auch gegen eine Rückkehr.

Beitrag von „Miysis“ vom 9. Mai 2008, 07:55

Lass den mal ruhig weiter Spätzle fressen. Den brauch hier in Nürnberg niemand mehr und erst
Recht nicht gegen Ablöse...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 08:06

Zitat von Andyk 

Ok 

Du willst ihn wirklich zurück in Nürnberg haben,nach den vielen Patzern,die er sich
geleistet hat?

In Nürnberg hat er seine Sache gut gemacht

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 9. Mai 2008, 08:24

Schäfer fehlt uns ungemein. nicht als Torwart, sondern als Kapitän. Der hatte die Gruppe im
Griff und nach seinem Weggang wollte keiner so richtig die Verantwortung übernehmen. Ob er
nach einer evtl. Rückkehr aus Stuttgart allerdings noch den nötigen Respekt bei der Mannschaft
und den Fans geniesen würde, wage ich zu bezweifeln. Er bleibt doch dann immer der, der
gerne höher hianus wollte, es nicht gepackt hat und dann wieder zurück kam....wie ein
19jähriger der mit seiner Perle zusammenzieht, sitzen gelassen wird und dann wieder bei Mutti
einzieht.
Schade ist es allemal.
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Wenn er ablösefrei käme wär es natürlich prima, aber schlagt mich, irgendwie glaube ich dran,
daß Blazek in der kommenden Saison einschlagen wird. Was uns dann halt fehlt, wäre ein
Kapitän wie Raffa einer war.

Beitrag von „elfmeter“ vom 9. Mai 2008, 08:31

Zitat von Maddin_FCN 

In Nürnberg hat er seine Sache gut gemacht

Im Moment würde er gut zu unserer Truppe passen, aber wir wollen uns doch verbessern, oder?

Beitrag von „PsYcHo“ vom 9. Mai 2008, 14:27

Zitat von elfmeter 

Im Moment würde er gut zu unserer Truppe passen, aber wir wollen uns doch
verbessern, oder?

Haben wir uns seit seinem Wechsel verbessert, oder eher verschlechtert? 

Beitrag von „elfmeter“ vom 10. Mai 2008, 16:28

Schäfer schon wieder mit patzer 
Wer wollte den hier noch zurückhaben???
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Beitrag von „cinico“ vom 10. Mai 2008, 18:17

Zitat von elfmeter 

Schäfer schon wieder mit patzer 
Wer wollte den hier noch zurückhaben???

Solange er nächste Woche nicht patzt 

Beitrag von „PsYcHo“ vom 10. Mai 2008, 18:52

Der patzt mit Absicht.. der will doch nur dass wir ihn ablösefrei bekommen 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. Mai 2008, 20:00

.

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 10. Mai 2008, 20:10

wär auch fur ein comeback des raphaels.

er war der eckpfeiler unserer superabwehr des letzten jahres.

für eine klitzekleine ablösessumme würde ich ihn wieder nehmen
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Beitrag von „SyG1987“ vom 11. Mai 2008, 00:05

Hoffentlich gewinnt der VFB ey das wär mal so richtig wichtig.... Schäfer hält in der 90.
Foulelfmeter gegen WichniaDRECK beim Stand von 1:1..... und zum gleiche Augenblick
verwandelt Mintal entscheidenen Elfemter zum 1:0 gegen Schalke................

Bielefeld: 

Club: 

Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 00:08

Ich habe den Wechsel Schäfers sehr bedauert. Allerdings hat er bei uns auch keine solche
Schwächen gezeigt. Er hatte in Stuttgart eigentlich nie den nötigen Rückhalt.

Kann mir vorstellen, dass die froh sind ihn irgendwie los zu werden. Veh hat eigentlich beide
Torhüter demontiert. Aber Ulreich ist noch jung. Ich könnte mich mit Schäfer schon wieder
anfreunden, wenn er zu alter Stärke zurückfindet.

Beitrag von „resi“ vom 11. Mai 2008, 14:17

Sportbild.de

Veh wirft Schäfer raus
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Wieso sollte Schäfer zu uns zurückkommen 

Beitrag von „ragi“ vom 11. Mai 2008, 14:32

Zitat von resi 

Sportbild.de

Veh wirft Schäfer raus

Wieso sollte Schäfer zu uns zurückkommen 

Diese Frage stelle ich mir auch....

Beitrag von „Alles für den Glubb“ vom 11. Mai 2008, 14:34

Zitat von SyG1987 

Hoffentlich gewinnt der VFB ey das wär mal so richtig wichtig.... Schäfer hält in der 90.
Foulelfmeter gegen WichniaDRECK beim Stand von 1:1..... und zum gleiche Augenblick
verwandelt Mintal entscheidenen Elfemter zum 1:0 gegen Schalke................
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Bielefeld: 

Club: 

warum immer elfer? ok is spannender aber so n schön herausgespieltes tor wär doch auch
schön 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 11. Mai 2008, 16:02

Zitat von ghost 

Ich habe den Wechsel Schäfers sehr bedauert. Allerdings hat er bei uns auch keine
solche Schwächen gezeigt. Er hatte in Stuttgart eigentlich nie den nötigen Rückhalt.

Das wird auch das Problem sein,denn er versucht mit aller gewalt dort die Nr. 1 zu sein und
versucht es allen zu zeigen, dabei passieren aber wohl zuviele fehler. Evtl. macht er sich zuviel
Druck. Den hatte er hier nicht, er war die kare Nr. 1

Weiss net obs so gut ist wenn er zurück kommt, zumal er nicht umsonst sein wird.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. Mai 2008, 18:01
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Zitat von Zockerkönig 

Das wird auch das Problem sein,denn er versucht mit aller gewalt dort die Nr. 1 zu sein
und versucht es allen zu zeigen, dabei passieren aber wohl zuviele fehler. Evtl. macht
er sich zuviel Druck. Den hatte er hier nicht, er war die kare Nr. 1

Weiss net obs so gut ist wenn er zurück kommt, zumal er nicht umsonst sein wird.

Oh doch, der wird umsonst sein.
Die legen vielleicht sogar noch Kohle drauf.
Sag mir einen Grund wieso die auf ne Ablöse hoffen können?
Viel schlechter kann die Saison nicht sein.

Beitrag von „clubfan“ vom 11. Mai 2008, 18:30

Schäfer hatte bei uns auch einige Dinger. Aber bei uns hatte er nicht nur den Rückhalt der
Mannschaft, sondern auch der Fans.
Außerdem war er enorm wichtig auch außerhalb des Spielfelds. Er hat die Mannschaft nicht nur
verteidigt, sondern auch Ruhe reingebracht und sie zusammengehalten.
Er ist einfach ein großer Sportsmann. Das beweißt auch, wie er sich im DFB-Pokal bei den
Elfmeterschießen verhalten hat, wo er kurz vorher ausgewechselt wurde.

Beitrag von „ghost“ vom 12. Mai 2008, 21:32

Stimmt das jetzt wirklich, was in BL aktuell kam? Schäfer raus? Soll zu einem Ordner/Platzwart
gesagt haben, du siehst mich heut zum letzten Mal. Krass. Habs aber nur am Rande
mitbekommen. :shock:

Beitrag von „PsYcHo“ vom 12. Mai 2008, 21:35
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Zitat von ghost 

Stimmt das jetzt wirklich, was in BL aktuell kam? Schäfer raus? Soll zu einem
Ordner/Platzwart gesagt haben, du siehst mich heut zum letzten Mal. Krass. Habs aber
nur am Rande mitbekommen. :shock:

Stimmt 

http://www.nordkurvenuernberg.de/forum/viewtopic.php?t=869&start=25

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Mai 2008, 08:29

Jup, der Vertrag soll aufgelöst werden

Beitrag von „jofcn“ vom 13. Mai 2008, 10:56

...das ging ja mal kräftig in die hose...

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 13. Mai 2008, 11:15

Zitat von jofcn 

...das ging ja mal kräftig in die hose...

Das kommt davon, wenn man dauernd Dollarzeichen in den Augen hat (auch wenn Schäfers
Wechsel korrekt über die Bühne gegangen ist und er bis zum Schluss alles gegeben hat).
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 13. Mai 2008, 11:25

Zitat von Pommes rot-schwarz 

Das kommt davon, wenn man dauernd Dollarzeichen in den Augen hat (auch wenn
Schäfers Wechsel korrekt über die Bühne gegangen ist und er bis zum Schluss alles
gegeben hat).

ich denke, da waren nicht nur $$$$-Zeichen im Spiel, sondern auch die Hoffnung, dass es
international mal mehr wird (über die CL in die Nationalmannschaft). Das ging gründlich in die
Hose, auch weil er bei den Fans seit dem Pokalfinale unten durch war und er so keine
Rückendeckung hatte. Für die 2.-Liga wäre er für uns wohl absolut erste Wahl 

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 19. Mai 2008, 02:19

schäfer haben sie in stuttgart demontiert

ich würde ihn gleich wieder nehmen!

Beitrag von „GLUBB-4-EVER“ vom 24. Mai 2008, 13:44

Lehmann zum VfB?

http://www.stuttgarter-nachric…bekennt-sich-zum-vfb.html

Beitrag von „elfmeter“ vom 24. Mai 2008, 13:51
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Zitat von GLUBB-4-EVER 

Lehmann zum VfB?

http://www.stuttgarter-nachric…bekennt-sich-zum-vfb.html

Naja, was wirklich neues ist des jetzt nicht. Das er interesse hat wurde ja schon oft genug
erwähnt.

Beitrag von „Thomas“ vom 4. Juni 2008, 19:42

Was die an dem Lehmann so toll finden, versteh ich überhaupt nicht !
Da gibts doch weitaus bessere und jüngere Torhüter in Deutschland ! 
Wird genauso ein Fehleinkauf, wie R.Schäfer. 

Beitrag von „debberla“ vom 4. Juni 2008, 21:53

Zitat von Thomas 

Was die an dem Lehmann so toll finden, versteh ich überhaupt nicht !
Da gibts doch weitaus bessere und jüngere Torhüter in Deutschland ! 
Wird genauso ein Fehleinkauf, wie R.Schäfer. 

Schäfer war für Stuttgart kein Fehleinkauf, sondern ein Fiasko. Lehmann wird sicher besser
abschneiden, weil er mehr Erfahrung hat und es gewohnt ist in schwieriger Umgebung Leistung
zu bringen. In Arsenal war er nicht allzu wohl gelitten.

Beitrag von „Andyk“ vom 19. Juli 2008, 16:12
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Der VFB liegt nach 4 Minuten(!) im UI-Cup 0:1 gegen Saturn Ramenskoje zurück. 

Beitrag von „chiefey“ vom 19. Juli 2008, 16:43

Zitat von Andyk 

Der VFB liegt nach 4 Minuten(!) im UI-Cup 0:1 gegen Saturn Ramenskoje zurück. 

Beitrag von „Andyk“ vom 19. Juli 2008, 16:50

1.Halbzeit ist aus.
Immernoch 0:1.

Beitrag von „Droehner“ vom 19. Juli 2008, 17:35

das spiel vom vfb zeigt deutlich, dass man (vor allem test)spiele zu diesem zeitpunkt der
vorbereitung nicht überbewerten sollte. Die Stuttgarter sind nach ner Stunde völlig platt, da
geht ja gar nix..können eig über das 1-0 noch froh sein!

Beitrag von „Flotr“ vom 19. Juli 2008, 18:46

Spiel ist aus, blieb beim 1-0!
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Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 19. Juli 2008, 21:26

.

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 27. Juli 2008, 19:57

Das Rückspiel heute geht in die Verlängerung. VfB macht nach ca. 80 min ein schönes
Freistosstor durch Jan Simak. Da bin ich genau richtig nach hause gekommen, und hab
rechtzeitig den TV angestellt um das Tor zu sehen. 

Hoffentlich packen sies noch, wäre gut fürn dt. Fussball.

Beitrag von „Bätzer“ vom 27. Juli 2008, 20:13

Is es scho aus??
Wenn ja, wie ham die Stuttgarter gespielt??

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 27. Juli 2008, 20:14

Zitat von Bätzer 

Is es scho aus??
Wenn ja, wie ham die Stuttgarter gespielt??

erste HZ der Verlängerung ist aus. Nix is passiert, so wie beide spielen wirds wohl ein 11er-
Schießen.
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Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 27. Juli 2008, 20:17

Tor! Marica 2:0
noch 12 min zu spielen

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 27. Juli 2008, 20:19

So jetzt sind se durch. 110 min 3:0 wieder Marica

Beitrag von „chiefey“ vom 27. Juli 2008, 20:30

Für den deutschen Fußball wäre es gut, wenn sich der VFB, wenn er in den UEFA-Cup kommt,
besser anstellt, als in diesen beiden UI-Cup Spielen. Aber jetzt zählt aus deutscher Sicht einfach
nur: Hauptsache weiter, alles andere wäre egal.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 27. Juli 2008, 20:32

Zitat von chiefey 

Für den deutschen Fußball wäre es gut, wenn sich der VFB, wenn er in den UEFA-Cup
kommt, besser anstellt, als in diesen beiden UI-Cup Spielen. Aber jetzt zählt aus
deutscher Sicht einfach nur: Hauptsache weiter, alles andere wäre egal.

Wen interessiert die Deutsche Sicht? Meinst, für uns Nürnberger spielt es ne Rolle, ob wir 2
oder 3 Mannschaften in die CL schicken? Oder ob der 4 oder der 5te noch UI Cup spielen?

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 27. Juli 2008, 20:37
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Zitat von icetiger1968 

Wen interessiert die Deutsche Sicht? Meinst, für uns Nürnberger spielt es ne Rolle, ob
wir 2 oder 3 Mannschaften in die CL schicken? Oder ob der 4 oder der 5te noch UI Cup
spielen?

Aus. die Spätzles sind weiter.
Ich bin halt doch für alle dt. Mannschaften die international spielen, die dürfen wegen mir
soweit kommen wie möglich, bzw. unmöglich, außer sie würden gegen unseren Ruhmreichen
spielen (was aber jetzt erstmal so schnell nicht mehrt vorkommt).

Na gut da gibts schon einen dt. Verein, bei dem ich das Weiterkommen mal so absegne. Z.B.
hab ich doch ein bißchen geschmunzelt als dieser Verein damals (wars 99?) gegen ManU in den
letzten Minuten die CL verspielt hat. 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 27. Juli 2008, 20:39

Der Blinde Marica hat doch noch 2 Eier reingehauen 

Im ganzen Spiel über hat er überhaupt nix zamgebracht.... 

Beitrag von „duerry“ vom 27. Juli 2008, 21:18

Des Millionen-Grab hat zugeschlagen... 
Bin mal gespannt, wie er sich im Liga-Betrieb machen wird?

Beitrag von „GLUBB“ vom 22. September 2008, 10:05
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klasse derbychoreo

http://lostboys99.de/fotos/2008-2009/vfb-ksc/vfb-ksc.htm

Beitrag von „mick“ vom 23. November 2008, 11:09

VFB feuert Armin Veh.
Das war ja wohl zu erwarten, nachdem es seit Monaten nicht so richtig läuft, die Frage ist nur,
wer solls richten....

Wenn sie ein bisschen warten, so bis Mittwoch, ist Bernd Schuster frei.....

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 23. November 2008, 11:13

Zitat von mick 

VFB feuert Armin Veh.
Das war ja wohl zu erwarten, nachdem es seit Monaten nicht so richtig läuft, die Frage
ist nur, wer solls richten....

Wenn sie ein bisschen warten, so bis Mittwoch, ist Bernd Schuster frei.....

ach watt... die StuussGarder holen TvH... 

Beitrag von „mick“ vom 23. November 2008, 11:14
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Du meinst, wegen Konzept und so.... 

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 23. November 2008, 11:18

Zitat von mick 

Du meinst, wegen Konzept und so.... 

GEnauuuuuuu...
b609679e0b5882bd44802feef32bacde.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „jofcn“ vom 23. November 2008, 18:48

das letzte Interview mit Veh auch bzgl. der Einkaufspolitik nach der Meisterschaft hättens gleich
mal bei uns aufhängen können!!!!

Und warum Horsti Heldt noch Held sein darf ist mir ein Rätsel!

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 23. November 2008, 21:06

Nie wieder Spätzle...wir essen nie wieder Spätzle...nieeeeeeeeeeee wieder
späääääääääääääääätzle.......... 

Beitrag von „wikinger“ vom 23. November 2008, 23:23

20https://www.glubbforum.de/forum/thread/748-vfb-stuttgart/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/748-vfb-stuttgart/


Zitat von jofcn 

das letzte Interview mit Veh auch bzgl. der Einkaufspolitik nach der Meisterschaft
hättens gleich mal bei uns aufhängen können!!!!

Und warum Horsti Heldt noch Held sein darf ist mir ein Rätsel!

Das ganze hat sich doch schon seit längerem angebahnt. Im Grunde genommen waren die
Einkäufe der letzten beiden Jahre alles große Missverständnisse. Und wenn dann Spieler wie
Pardo, Hilbert u.a. leistungsmäßig derart abbauen, kann nur der Trainer und in nächster
Konsequenz auch bald der Manager die Verantwortung übernehmen.

Beitrag von „vizekusen“ vom 30. Dezember 2008, 12:15

Perfekt: Gebhart zum VfB

Die letzten Details sind geklärt, Timo Gebhart wechselt zum 31. Dezember 2008 von 1860
München zum VfB Stuttgart. Beide Parteien einigten sich auf einen sofortigen Transfer. Gebhart
unterschrieb nach der sportärztlichen Untersuchung am Dienstag einen Vertrag bis 2013.
Nichts bekannt wurde über die Ablösemodalitäten, beide Vereine vereinbarten Stillschweigen.
Für den 19-Jährigen ist die Bundesliga "eine neue Herausforderung".

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/502316/

Beitrag von „Droehner“ vom 29. Januar 2009, 14:31

Cacau wird Deutscher:
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http://www.sport1.de/de/fussba…sliga/newspage_61189.html

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 6. Februar 2009, 06:41

Zitat 

Der Teamchef des Bundesligisten VfB Suttgart, Markus Babbel, hat Stürmer Danijel
Ljuboja aus disziplinarischen Gründen in die zweite Mannschaft des VfB verbannt.

Stürmer Danijel Ljuboja vom VfB Stuttgart
Die Zeit von Dauer-Reservist Danijel Ljuboja beim Bundesligisten VfB Stuttgart ist
endgültig abgelaufen. Teamchef Markus Babbel suspendierte den 30 Jahre alten
Angreifer und verbannte ihn aus disziplinarischen Gründen bis zum Saisonende in die
zweite Mannschaft des VfB.

http://www.focus.de/sport/fuss…-verbannt_aid_367960.html

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 6. Februar 2009, 08:43

.

Beitrag von „afro“ vom 22. Februar 2009, 21:46

Gestern gegen Hoffenheim:
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 22. Februar 2009, 21:55

schöne, kreative, treffende plakate. :hoch:

Beitrag von „ClubChris“ vom 23. Februar 2009, 00:12

Da haben`s die Stuttgarter ja mal krachen lassen , gut so! :hoch:
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Beitrag von „EwigFCN“ vom 23. Februar 2009, 11:56

Sehr gut von den Stuttgartern...

Schöne "Analyse" ohne blödsinnige Hetze wie beim BVB 

Beitrag von „montana“ vom 23. Februar 2009, 12:10

Ja fett :hoch:
90 min dauer Choreo oder was?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 23. Februar 2009, 12:15

Zitat von ClubChris 

Da haben`s die Stuttgarter ja mal krachen lassen , gut so! :hoch:

Am geilsten (eigentlich wars voll assi) war der Lehmann.

Beitrag von „Bass_“ vom 23. Februar 2009, 12:22

wieso der lehmann macht es halt nur nicht wie alle anderen hinten rum das ist alles. die
anderen fordern eben gelbe karten, treten, halten, spucken usw... ist genauso unsportlich. fand
das war ne sehr geile aktion!

Beitrag von „roland_franken“ vom 23. Februar 2009, 12:24
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noch geiler wäre es gewesen, wenn er schnell den Schuh einen Balljungen geschenkt hätte, und
dieser ihn schnell verschwinden hätte lassen.........man stelle sich das mal bildlich vor.

Beitrag von „Bass_“ vom 23. Februar 2009, 12:33

oder er hätte ihn wohin gelegt wo er nicht erreichbar gewesen wäre. so nah und doch so fern.
davon lebt doch auch der fußball ist doch eh keiner von den "typen" mehr da.

Beitrag von „ClubChris“ vom 23. Februar 2009, 13:12

Eben, von solchen kleinen Geschichten und Aktionen lebt eben der Fußball.
Lehmann ist halt so, den kann man auch nicht mehr ändern 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 23. Februar 2009, 13:21

Zitat von roland_franken 

noch geiler wäre es gewesen, wenn er schnell den Schuh einen Balljungen geschenkt
hätte, und dieser ihn schnell verschwinden hätte lassen.........man stelle sich das mal
bildlich vor.

am allerbesten wär gewesen wenn er den schuh sich in den mund gesteckt und
runtergeschluckt hätte .... da hätt der salihovic erst mal bläd gschaut 

die plakate insbesondere des schwäbische gschmarri kommt relativ authentisch rüber muss
mer sagen, sind auch n paar ganz lustige begriffe dabei.
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 23. Februar 2009, 13:29

Zitat von ClubChris 

Eben, von solchen kleinen Geschichten und Aktionen lebt eben der Fußball.
Lehmann ist halt so, den kann man auch nicht mehr ändern 

Wie gesagt, ich musste ja auch lachen wie ich das gesehen hab. Assi wars aber schon
irgendwie.

Sagenwir so: Gelb wäre aber schon OK gewesen 

Beitrag von „FcnPat“ vom 23. Februar 2009, 13:52

Der Lehmann hat einfach einen an der Waffel. Anstatt mal sportlich zu glänzen, kommt von
dem auch nur noch Gepose 

Beitrag von „hanfladen“ vom 23. Februar 2009, 18:12

Zitat von Maddin_FCN 

Sagenwir so: Gelb wäre aber schon OK gewesen 

wofür bitteschön gelb?

ok, ich geb's zu, hab ich aus dem Krokoforum geklaut, aber es trifft den Kern:
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>Der Gegner hat ohne vollständige Beinbekleidung
weiter gespielt, was lt. Regelwerk verboten ist.
Der Gegner hätte sofort nach Verlust des Schuhs, zur
Seitenlinie laufen und seine Spielbekleidung wieder
vervollständigen müssen. Hat er aber nicht!!
Somit hat der Gegner die Regelwidrigkeit begangen!
Lehmann hat einen Fremdkörper aus dem Spielfeld
geräumt, der da nicht hin gehört!<

Die klipp und klare DFB Ansage:

>Die Grundausrüstung der Spieler ist zwingend und daher von jedem Spieler zu tragen.

Dazu gehören ein Trikot oder Hemd mit Ärmeln. Trägt ein Spieler ein Unterleibchen, so muss
die Farbe des Ärmels identisch mit der Hauptfarbe des Ärmels des Trikots oder Hemds sein.
Weiter ist eine Hose zu tragen. Trägt ein Spieler Unterziehhosen, so muss deren Farbe identisch
mit der Farbe der Hose sein. Außerdem sind Strümpfe, Schienbeinschoner und Fußballschuhe
zu tragen.<

ferner:

>Bei einem Verstoß gegen die Regel wird ein Spiel nicht unterbrochen. In wichtigen Fällen
fordert der Schiedsrichter den Spieler sofort auf, das Spielfeld zu verlassen, um die Ausrüstung
in Ordnung zu bringen. Andernfalls wird der Spieler vom Feld geschickt, wenn der Ball zum
nächstenmal nicht mehr im Spiel ist, um seine Ausrüstung in Ordnung zu bringen, falls das
bisher noch nicht auf dem Feld geschehen ist.<

...und what ist da jetzt gelb für Lehmann???

:shock::shock::shock:
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Beitrag von „Gp“ vom 24. Februar 2009, 13:04

Zitat von Trompetendrogba 

am allerbesten wär gewesen wenn er den schuh sich in den mund gesteckt und
runtergeschluckt hätte .... da hätt der salihovic erst mal bläd gschaut 

die plakate insbesondere des schwäbische gschmarri kommt relativ authentisch rüber
muss mer sagen, sind auch n paar ganz lustige begriffe dabei.

 ...und wenn er den Schuh unten hat, *rüüülps*...is klar;);)

Die Choreo's sind mal RICHTIG cool, hätt ich den biederen Schwaben etz net wirklich zugetraut
*g*

Beitrag von „ghost“ vom 26. Februar 2009, 21:37

Liegen jetzt 0:1 hinten, wie war nochmal das Hinspiel? 2:1 verloren oder?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 21:40

Zitat von ghost 

Liegen jetzt 0:1 hinten, wie war nochmal das Hinspiel? 2:1 verloren oder?

Ja.
Sieht schlecht aus.
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Beitrag von „*Heiko*“ vom 26. Februar 2009, 21:43

passt schon so. ich mag die schwaben net

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 21:46

Zitat von *Heiko* 

passt schon so. ich mag die schwaben net

Ich auch nicht.
Aber meinetwegen könnte ausser dem HSV ruhig noch einer weiterkommen.

Beitrag von „ghost“ vom 26. Februar 2009, 22:23

Richtig, aber irgendwie gelingt denen nix...

Beitrag von „ghost“ vom 26. Februar 2009, 22:24

Doch, Ausgleich im Moment.  Reicht aber nicht. :?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 22:27

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/748-vfb-stuttgart/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/748-vfb-stuttgart/


Sehr spannend jetzt!
Aber die Russen sind abgezockt!

Beitrag von „Wesel“ vom 26. Februar 2009, 22:28

Verlängerung und Elferschiessen wären ne feine Sache.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 22:28

Zitat von Wesel 

Verlängerung und Elferschiessen wären ne feine Sache.

Findet meine Freundin nicht! 

Beitrag von „Wesel“ vom 26. Februar 2009, 22:30

Zitat von KillerDriller 

Findet meine Freundin nicht! 

Hat sich eh erledigt.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 22:30
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Lehmann ist im Schuhe werfen halt besser als im Tor!

Beitrag von „ghost“ vom 26. Februar 2009, 22:31

:shock: Was war etz des??? von Lehmann?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 22:32

Zitat von ghost 

:shock: Was war etz des??? von Lehmann?

Das einzige, was an dem noch Weltklasse ist, ist sein große Fresse.
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